
 

 

                             

                                ACUERDOS DE REUNION DE CORPORACION 

22 DE NOVIEMBRE DE 2018. 

1.  Se dio lectura a la Nota enviada por el Patronato de valle de Mercedes solicitando   

que del presupuesto asignado a la comunidad  se realice Compra de un lote de  

terreno  que será utilizado para construcción de tanque. La Corporación acuerda 

tomar en cuenta el proyecto que quiere la comunidad en presupuesto de año 

próximo ya que a un mes de terminar el año la ley no permite estar haciendo 

modificaciones al presupuesto. 

 

2. Nota enviada por el equipo comunitario de la iglesia Católica  de Sinuapa (Luis 

Espinoza  consejero parroquial) solicitando apoyo económico   para el sr. Francisco 

Guevara de la Comunidad de Veracruz  quien se encuentra postrado en el hospital  

Mario Catarino Rivas  en San Pedro Sula y necesita una prótesis  que tiene un valor 

de Lps. 60,000.00. La Corporación acuerda  dar apoyo de siete mil lempiras exactos 

(7,000.00) pero previo a dar la ayuda se solicitara cotización de dicha prótesis 

 

3. Se dio lectura a la solicitud de Dominio Pleno presentada por el Sr José Nicomedes 

Leonor Paz solicitando se le Conceda Dominio Pleno de un Lote de terreno ubicado 

en el Lugar conocido como Roble Lindo, Sinuapa. La Corporación acuerda Regidor 

N°4 Leónidas Mejía Junto a Jefe de catastro  realicen supervisión e informe 

correspondiente previo a ver si procede tramite. 

 

4. Se informó a corporación que en fecha 20 de Noviembre de 2018  se presentó la 

señora María Antonia Hernández Villeda  a la municipalidad a preguntar porque no 

se le dio trámite a solicitud de Dominio Pleno presentada en fecha 18 de Octubre 

de 2017, se verifico  libro de actas y la solicitud fue presentada en reunión de fecha 

17 de Noviembre. Manifestando se desconocen los motivos por el cual  no  le dio 

el debido seguimiento la Señora María Antonia Hernández Villeda solicita 

nuevamente a Corporación   se realice el trámite correspondiente para que se le 

otorgue el Dominio Pleno. La Corporación acuerda Regidor N°4 Leónidas Mejía 

Junto a Jefe de catastro  realicen supervisión e informe correspondiente previo a 

ver si procede tramite. 

 

5. Se presentó a corporación Estefani Mariela Villeda Tesorera Municipal y Yanina 

Fabiola Martínez  Jefe de Control Tributario a  presentar informe sobre la Mora  de 



 

 

bienes  inmuebles rurales y urbanos. Dada la necesidad de sociabilizar a las 

Comunidades la Mora Tributaria y forma de recaudación de fondos la Corporación 

Municipal aprueba realizar Cabildo abierto en fecha 08 de diciembre de 2018. 

 

 

6. La Corporación acuerda se debe solicitar Licencia Ambiental  de Negocio 

“Inversiones Josué Gasolinera El Plan. 

 

7. Se dio por aprobado los informes del contador 

 

 

 


